

Con el fin de fortalecer los lazos entre los estudiantes del Liceo Juan Rusque Portal de Nogales con la comunidad universitaria de Ingeniería Química PUCV, es que la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Jacqueline Páez, firmó un Convenio de Colaboración con el Municipio de dicha comuna, representado por su alcaldesa, Leslie Pacheco.

Este convenio es la materialización de un trabajo que la Escuela de Ingeniería Química PUCV ha liderado los últimos tres años con la comunidad escolar del Liceo, promoviendo el aprendizaje científico mediante estrategias prácticas, como talleres en laboratorios, pasantías, capacitaciones e iniciativas dedicadas a la investigación de inquietudes de los estudiantes en su comunidad local. Gracias a estas experiencias, los estudiantes que son parte del taller de ciencias y se interesan en temáticas relacionadas, como la Ingeniería Mecánica, Ingeniería de Minas e Ingeniería Metalúrgica, aprenden conceptos básicos, realizan actividades demostrativas y directamente con los materiales, además de conocer las instalaciones universitarias.

Anuncio Patrocinado



La Vicerrectora de Vinculación con el Medio PUCV, Jacqueline Páez Herrera, aplaudió este paso que fortalece aún más las relaciones entre ambas instituciones, ya que "esto es parte de una necesidad de nuestra Universidad de estar en la comunidad, responder a sus necesidades y avanzar en la formación de los profesionales que vayan al liderazgo de los cambios sociales que necesitamos.



Una de nuestras tareas es potenciar las capacidades humanas instaladas desde los académicos y la docencia, y la mejor forma de hacerlo y crecer como institución es, sin duda, relacionándonos con el territorio y aprendiendo de él". Por su parte el director EIQ PUCV, Carlos Carlesi, destacó que "este convenio tiene una particularidad, ya que generalmente se suscriben cuando se comienza su relación con otro, pero este trabajo conjunto lleva años realizándose. Nos enorgullece que cuestiones como la distancia no hayan sido un problema, ya que hay motivación -que nos traspasan nuestros profesores- y en donde con el esfuerzo de nuestro equipo se ha podido llevar adelante".



La alcaldesa de Nogales, Leslie Pacheco, afirmó al respecto que "a nosotros nos pone muy contentos, estamos esperando hace tiempo la firma de ese convenio, es algo que va en beneficio directamente los niños. En nuestra comuna hay una alta vulnerabilidad, y sabemos que los niños se sienten valorados con estas acciones, así que nos vamos felices y esperamos aprovechar al máximo esta alianza. Agradecemos que la PUCV quiera acercarse a nuestra comunidad".

Finalmente el director del Liceo Juan Rusque, Luis Perez Madrid, indicó que la relación con la Universidad ha permitido que "el interés en las ciencias aumente bastante. Tenemos un taller de ciencias bastante potente en este momento, en donde cada vez hay más estudiantes que quieren ingresar a él, por lo que estamos tratando de proyectar esto a la



Estudiantes de Nogales afiatan su vínculo con la PUCV gracias a nuevo Convenio de Colaboración

educación básica y funcionar eventualmente como una academia de ciencias, en donde los alumnos desarrollan su potencial y aprovechen todas sus experiencias y aprendizajes".Con este nuevo convenio, el vínculo entre ambas instituciones educacionales se amplía a actividades en materia de orientación vocacional, escuelas de temporada y días de laboratorio abierto, así como la completa disposición de los profesores, investigadores y personal especializado de la EIQ para los alumnos.

y tú, ¿qué opinas?